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El Club de Pesca San Ramón
construye un nuevo espigón
  -Aprovecha la sequía para realizar la obra

“Chapu” Fernández tiene
planes para el futuro
-Pre-candidato a Intendente, se reunió
con referente del Frente Renovador P5

El Concejo Deliberante
sesiona el día jueves
-Orden del Día: 13 temas a considerar
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En la ES Nº 8 se evocó
la guerra de Malvinas
-Entrevista a “Richard” Arrigoni en la radio escolar
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Exitoso
Patio
Cervecero
-Repitió la
experiencia de
ediciones anteriores

Taller de clown
en dos lugares
-Es una creación
ingeniosa de “Eli” Mola
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ASOCIACION CIVIL“CLUB SOCIAL
Y DEPORTIVO JUVENTUS JUNIORS”

CONVOCATORIA

Los socios saneadores de la asociación civil, “CLUB
SOCIAL Y DEPORTIVO JUVENTUS JUNIORS””, de
la ciudad de Bragado, convocan a Asamblea General
Ordinaria para el dia 28 de abril de 2023 a las 19 hs
en primera convocatoria y a las 20 Hs en segunda
convocatoria, en al sede social de calle Pringles 528
de Bragado, para tratar el siguiente orden del día:

1) Designación de dos socios para firmar el acta
de la asamblea.

2) Consideración del balance ejercicio 01/04/2014
al 31/03/2015

3) Consideración del balance ejercicio 01/04/
2021al 31/03/2022

4) Consideración de la gestión de la comisión nor-
malizadora

5) Elección de los miembros de la Comisión Di-
rectiva: un presidente, un vicepresidente, un secre-
tario, un tesorero, dos vocales titulares y dos voca-
les suplentes. Comisión Revisora de Cuentas: tres
titulares y un suplente. Todos por dos años

Transcurrida 1 hs de la fijada, la asamblea sesio-
nará válidamente con el número de socios esquinan-
tes a la comisión directiva y revisora de cuentas más
uno.

Comisión saneadora

EDICTO

El Juzgado de Paz Le-
trado de Bragado del
Departamento Judicial
de Mercedes, cita y em-
plaza por treinta días a
herederos y acreedores
de GERONIMO HEC-
TOR BASUALDO.

Bragado, 4 de Abril
de 2023.

CORRAL Gustavo
Vicente

SECRETARIO

La ESN°8 conmemoróLa ESN°8 conmemoróLa ESN°8 conmemoróLa ESN°8 conmemoróLa ESN°8 conmemoró
el aniversario de lael aniversario de lael aniversario de lael aniversario de lael aniversario de la
guerra de Malvinasguerra de Malvinasguerra de Malvinasguerra de Malvinasguerra de Malvinas
-El día miércoles, los alumnos de 6to en la radio de la
Secundaria N°8, la 88.9FM, entrevistaron al
excombatiente de Malvinas, “Richard Arrigoni”

Exitosa edición del Patio Cervecero
• Dos noches en la Plaza Raúl Alfonsín donde se conjugan la oferta gastronómica con el arte
y la música. • Ernesto Artuzo realizó un balance del evento.

 El 2 de Abril de 1982,
ciento de jóvenes, casi ado-
lescentes, que realizaban el
servicio militar obligatorio,
fueron desembarcados en
las Islas Malvinas. Había co-
menzado la guerra, como
una estrategia más del plan
genocida llevado adelante
por la dictadura de 1976,
utilizada para perpetuarse
en el poder.

 Mucho ha pasado en
nuestro país en estos años,
el reclamo legítimo sigue en
pie, la herida no cicatriza,
la causa “Malvinas” es una
cuestión de Estado, y el re-
cuerdo, y el dolor por tan-

tas vidas perdidas debe
servir para que hoy, nue-
vamente, afirmemos: “Las
Malvinas son y serán Ar-
gentinas”.

 En la escuela se finali-
zó el acto con una entre-
vista al bragadense" Ri-
chard" Arrigoni, la misma
fue realizada por los alum-
nos y alumnas de 6to año,
junto a la profesora Celina
Maiza. También estuvo pre-
sente la profesora Monica
Alfonso, dando un discur-
so sobre la fecha y las do-
centes  Lucia Magagnotti
y Marianela Sauco.

-Nota realizada por los
y las estudiantes de 6to
año.

Escolta, Pía Cicala,
abanderada Melina Nanni
y la otra escolta Brenda

Baldemar.

 La profesora Mónica
Alfonso y el alumno

Bryan Bersy.

 Este fin de semana se
realizó una nueva edición
del Patio Cervecero en la
Plaza Raúl Alfonsín, un
evento que reúne a los bra-
gadenses en una propues-
ta que integra lo gastronó-
mico, lo artístico y lo musi-
cal. Para realizar un balance
de esta edición, dialogamos
con Ernesto Artuzo, titular
de la Cervecería Artuzo y
uno de los organizadores de
este evento

 Consultado sobre cómo
fue la respuesta en esta
nueva edición del Patio
Cervecero, Ernesto respon-
dió “El viernes fue una lin-
da jornada, un día muy her-

moso y nos acompañó el
clima, nos acompañó la
gente, una linda asistencia
de los bragadenses, a esta
fiesta. Hoy (por el sábado),
recién estamos empezando
y ya está llegando gente.
Esperemos tener una jor-
nada linda como la de ayer
y ahora la expectativa”.

 Entre la propuesta
musical que se pudo disfru-
tar entre los dos días, se
presentaron, una banda de
25 de Mayo, “Les jinetes”,
también se presentó un
ballet folclórico “Los Lla-
nos”, además se presentó
“Ivonne Marvy” con su can-
to, también actuó “Male-
na Pereyra” y la banda
“Anónimos” que cerró el
evento.

 También se presenta-
ron “La Trama Infinita” una
banda local, “David Gutié-
rrez” quien hizo un electro-
acústico de blues y otros
dos ballet que se presen-
taron en el escenario fue-
ron “Los gauchos del Bra-
gado” y “Pachamama”.

-En ambas noches, Ca-
cho DJ, quien se encargó
del cierre de las dos jorna-
das con música. “En el Pa-
tio Cervecero tratamos que
haya una oferta musical
amplia, variada, para poder
cubrir los gustos de todo el
mundo. Intentamos que no
sea algo para pocos” dijo
Ernesto.

 En relación a la pro-
puesta gastronómica Artu-
zo comentó: “Tenemos to-
das propuestas de cerve-
ceros locales, tenemos una
novedad en el patio que ya
estuvo en anterior, que es
el chico de Janus Jeens que

tenemos un puesto que
exclusivamente está ven-
diendo jeens tirado.

 Tenemos a la Feria
Franca, el Mercado en tu
Barrio y algunos empren-
dedores más que nos es-
tán acompañando”.

  Sobre el balance de
esta edición Ernesto expre-
só “Positivo, como siempre
esto es una fiesta organi-
zada por bragadenses para
bragadenses. Tenemos el
apoyo del municipio que nos
acompaña cubriendo los
gastos del sonido y entre
todos los puestos cubrimos
el resto de los gastos, se-
guro, baños, la grilla musi-
cal. Es un proyecto auto-
gestivo muy lindo”.
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Comunica que el pasado día viernes 31 de marzo ha
dejado de funcionar. Tras más de cinco décadas de
actividad en esta comunidad y ciudades vecinas, llegó
el momento de arriar las velas con satisfacción por lo
realizado.
Deseamos agradecer a empleados, proveedores, ex

socios, clientes, amigos y a la comunidad toda, tantos
momentos compartidos, el afecto y amistad recibida a
lo largo de tantos años. Así también los saludos recibi-
dos a partir de nuestro cierre.

HERRERHERRERHERRERHERRERHERRERO & CIA. SOCO & CIA. SOCO & CIA. SOCO & CIA. SOCO & CIA. SOC. COL.. COL.. COL.. COL.. COL.
Distribuidor Mayorista

Barrera 165 – Tel. (02342) 430629
CUIT: 30-589473643

Email: herreroycia.soc.col@hotmail.com
6640 – Bragado (Bs. As.)
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Por televisión están pasando un video que
habla de la vida de “Ringo” Bonavena, boxea-
dor argentino que llegó a pelear con Mohamed
Alí, el superpoderoso a quien le puso banca y
le tomó el pelo en el pesaje...

*******

 Estaba en Las Vegas, la ciudad de los jue-
gos, la diversión y la mafia, adonde había refu-
giado el ocaso de su carrera como boxeador.
Había pasado su carrera en el boxeo argentino
y no faltaron sus presentaciones en TV, can-
tando por la novedad que significaba Bonave-
na.

*******

 “Oscar Bonavena jugaba a ser niño,
pero las balas eran verdaderas”.

 Sobre la serie, el periodista Carlos Irusta aportó da-
tos sobre hechos de sus peleas y ayudó a “entender”
cosas que habían pasado.

*******

 “Ringo”, hincha de Huracán, logró un combate con
Cassius Clay, es decir Mohamed Alí.

*******

 En el combate, Bonavena guapo de nacimiento, no
desentonó, aunque terminó perdiendo. Las crónicas de
aquel tiempo, dijeron que el argentino había estado cer-
ca de vencer a su rival. Hubiera sido una hazaña memo-
rable.

*******

 Después soñando con volver a Buenos Aires, halló
un lugar en el local nocturno de Las Vegas, propiedad de
Joe Conforte que terminó siendo el más duro de sus ri-
vales.

*******

 Claro que no lo hizo mano a mano. Se escu-
dó detrás de uno de sus empleados que, en una
madrugada, le disparó al pecho. Bonavena tenía
33 años y un mundo de gente lo esperó en Bue-
nos Aires y lo acompañó en el último viaje. Al
matador de Ringo” lo encontraron muerto, al año,
en forma misteriosa. El que a hierro mata...

*******

 Carlos Irusta, ya con años a cuestas, recor-
dó la extraordinaria campaña de Carlos Monzón.
Sin embargo, dijo de su admiración por Nicolino
Locche, un estilista del boxeo al que sus rivales
no podían encontrar para pegarle. “Nico” esqui-
vaba todo y finalmente lo entendió e iba al Luna
Park para verlo torear, al estilo de los toreros...

*******

 Este retazo de recuerdos boxísticos está dedicado a
los tres campeones argentinos que tuvo Bragado: An-
drés SELPA, Carlos “Gato” OLIVERA y Juan “Terín” LEN-
CINA...

Monzón era una máquina tirando golpes; Locche fue
un artista sobre el Luna Park que aún está en la esquina
de Corrientes y Bouchard.



Martes 11 de abril de 2023 PáginaPáginaPáginaPáginaPáginaDiario LA VOZ, juntos hacemos historia -5

Nuevo horario
de atención

Lunes a viernes
de 8 a 12,30
y de 16 a 20.

Sábados

Seguridad y tranquilidad en tu mesa...

* Chorizo fresco
Con queso azul

* Chorizo fresco
Caprese

* Chorizo fresco
Sin Sal

“Chapu” Fernández se
anota en la lista de los
precandidatos a intendente
-“Tenemos un proyecto de ciudad pensado
para transformar Bragado”

 El concejal el Frente
Renovador bragadense
mantuvo un encuentro con
el diputado provincial y ex-
ministro de Transporte de
la Nación, Alexis Guerre-
ra, donde le manifestó su
intención de ser precandi-
dato a la intendencia del
distrito. “Soy consciente de
que la decisión final sobre
la candidatura está atada
al contexto político del Fren-
te de Todos”, detalló._

 Jorge “Chapu” Fernán-
dez se anotó en la lista de

precandidatos a intenden-
te de Bragado. Así lo ma-
nifestó el propio concejal
tras un cara a cara con el
diputado provincial y exmi-
nistro de Transporte de la
Nación, Alexis Guerrera.

 El encuentro sucedió en
las oficinas que Sergio
Massa tiene en Avenida Li-
bertador donde el exminis-
tro de Transporte suele te-
ner diversas reuniones de
trabajo. Allí, luego de ana-
lizar la realidad social y
política del distrito, Fernán-

dez dio a conocer sus in-
tenciones y tuvo el aval de
Guerrera.

“Soy consciente de que
la decisión final sobre la
candidatura está atada al
contexto político del Fren-
te de Todos”, señaló Fernán-
dez y aclaró: “Pertenezco
a un espacio al que toda-
vía le resta definir cuál será
la mejor estrategia de cara
a las PASO para cada dis-
trito pero las y los vecinos
de Bragado saben que es-
tamos trabajando en un

proyecto político que tiene
la mirada puesta en hacer
una ciudad más inclusiva y
desarrollar todo su poten-
cial productivo e industrial”.

 En efecto, desde hace
varios meses, “Chapu” Fer-
nández viene llevando ade-
lante una intensa agenda
que incluyó desde reunio-
nes de trabajo con funcio-
narios provinciales y nacio-
nales hasta recorridas por
fábricas y empresas radica-

das en el distrito, a las que
se sumaron encuentro con
diversas entidades locales
y también con sectores gre-
miales y de la juventud.

 Incluso, Fernández ha
sido uno de los referentes
del peronismo local que más
crítico ha sido de la gestión
actual del intendente Vi-
cente Gatica (PRO) a quien
supo señalarle desinversio-
nes en áreas sensibles,
haber presentado un Pre-

supuesto 2023 que está
alejado de la necesidades
de los bragadenses y falta
de contención a la juven-
tud, una de las principales
preocupaciones del edil
massista que quiere impul-
sar el arraigo de nuevos pro-
fesionales y de los estu-
diantes locales que fueron
a formarse a los grandes
centros urbanos del país,
dice en el informe de pren-
sa.

Inician los talleres de ClownInician los talleres de ClownInician los talleres de ClownInician los talleres de ClownInician los talleres de Clown
• Los mismos se dictan en el Constantino para adultos y en la
Escuela de Arte para niños y jóvenes.
• Dialogamos con la tallerista de los mismos, Eli Mola.

 Ya se encuentran abier-
tas las inscripciones a los
talleres de Clown, tanto
para adultos, los cuales se
dictan en el Centro Cultu-
ral Florencio Constantino,
como para niños y jóvenes
que se desarrollan en la
Escuela de Arte. Es por
esta razón que dialogamos
con Eli Mola, tallerista de
Clown que tiene a cargo el
dictado de los mismos, so-
bre esta interesante acti-
vidad.

 Eli nos expresó que:
“Comenzamos este año con
los talleres, ya tenemos
unos cuantos grupos, mu-
cha gente que viene. Pero
todos los años iniciamos
talleres para que venga la
gente que no tiene expe-
riencia. Para los adultos y
adultas, estamos los vier-
nes de seis de la tarde a
ocho de la noche en el tea-
tro Constantino”.

 Agregó: “Empezamos
el próximo viernes así que
están a tiempo de venir a
probar una clase sin cargo
y ver si les gusta, de qué
se trata. Lo más importan-
te es venir a jugar, a poner
el cuerpo y a través de eso
decir sigo o no sigo. Este
año volvimos a la Escuela
de Arte, estamos con los
talleres de infancias y ado-
lescencias dando Clown, a
puro Clown”.

 Mola explicó que para
inscribirse a los talleres en
el Constantino deben ha-
cerlo de lunes a viernes a

partir de las 16:00hs. has-
ta las 22:00hs.; mientras
que para inscribirse en la
Escuela de Artes pueden
hacerlo en los turnos tan-
to de mañana y tarde. “Hay
que ir, anotarse, probar y
si les gusta, iniciamos”, dijo
Mola.

 Sobre los detalles del
taller, Eli Mola explicó
“Para alguien que no conoce
sobre el tema, el taller de
Clown, es un taller de pa-
yasos y payasas, donde lo
que hacemos, a través de
juegos teatrales, es cons-
truir este personaje. Todos
los personajes son únicos,
singulares y lo que hacemos
el primer año es construir
el personaje”.

 Agregó “Después, ese

personaje sigue
una instancia don-
de, subimos a es-
cena, salimos a
público, hacemos
el formato de im-
pro. Pero en prin-
cipio, es venir a
construir el perso-
naje, a tomar con-
tacto con este
género teatral y
un poquito tam-
bién, porque no,
romper la rutina,
sobre todo en la
adultez que no
hacemos muchas
actividades lúdi-
cas, es invitarlos a
eso.

 Sobre los
años de trabajo en

nuestra ciudad, Mola nos
comentó “Este es el oncea-
vo año que inició y nunca
pensé que iba a estar tan-
to tiempo. La verdad es que
sigo porque hay unas ga-
nas, hay una demanda y
una necesidad, lo piden y
yo encantadísima de poder
compartir el arte del Clo-
wn. Es una invitación abier-
ta a toda la comunidad,
anímense, solamente hay
que venir con ropa cómoda
y ganas de jugar”.
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II Sesión ordinaria del Concejo DeliberanteII Sesión ordinaria del Concejo DeliberanteII Sesión ordinaria del Concejo DeliberanteII Sesión ordinaria del Concejo DeliberanteII Sesión ordinaria del Concejo Deliberante
Se invita a concurrir a la II Sesión Or-

dinaria que celebrará el día jueves 13 de
abril de 2023, a las 19:30 hs, en las insta-
laciones del Honorable Concejo Deliberan-
te, en la cual se tratará el siguiente Or-
den del Día:

ORDEN DEL DIA.-
COMISIÓN DE ASUNTOS
LEGALES Y PETICIONES.-

01.- Expte. Nº 077/22: Proyecto de
Ordenanza Ref.* Modificar art. 4º de la
Ordenanza Nº 2173/96 (remises).-

02.- Expte. Nº 256/22: Proyecto de
Decreto Ref.* Pedido de informe al Ce-
menterio Municipal.-

03.- Expte. Nº 269/22: Proyecto de
Ordenanza Ref.* Convalidar locación de
inmueble celebrado con Sr. Alfaro Raúl
Miguel.-

04.- Expte. Nº 010/23: Proyecto de
Ordenanza Ref.* Convalidando contrato
de locación de inmueble celebrado con los
Sres. Macias Jorge, Ortiz Maria y Man-
ganiello Juan.

05.- Expte. Nº 014/23: Proyecto de
Ordenanza Ref.* Incorporando al Sargen-
to 1ero (R.E) Mario Giurca a lo estableci-
do en Decreto 1671/15.-

06.- Expte. Nº 022/23: Proyecto de
Ordenanza Ref.* Convalidando contrato
de locación de inmueble celebrado con la
Sra. Larraga Vanesa.-

07.- Expte. Nº 040/23: Proyecto de
Ordenanza Ref.* Convalidando contrato
de locación de inmueble celebrado con el
Sr. Ruaro Dagoberto.-

08- Expte. Nº 060/23: Proyecto de
Comunicación Ref.* Solicitase al Depar-
tamento Ejecutivo información sobre situa-
ción jurídica del Club Náutico.-

COMISIÓN DE PRESUPUESTO
Y HACIENDA.-

09.- Expte. Nº 052/23: Proyecto de
Ordenanza Ref.* Modificación a la Orde-
nanza Complementaria del Presupuesto
Municipal 2023.-

10.- Expte. Nº 056/23: Proyecto de
Ordenanza Ref.* Eximiendo del aumento
del valor en la taza por servicios rurales.-

COMISIÓN DE CALIDAD DE VIDA:
11.- Expte. Nº 009/23: Proyecto de

Decreto Ref.* Declarar de Interés Legis-
lativo el 1er encuentro Provincial de Ci-
cloturismo.-

12.- Expte. Nº 047/23: Proyecto de
Decreto Ref.* Declarar de Interés legisla-
tivo la participación del seleccionado Ar-
gentino de Kabaddi en el mundial “BAN-
GABANDHU CUP 2023”.-

13.- Expte. Nº 061/23: Proyecto de
Decreto Ref.* Pedido de informe al Hospi-
tal Municipal sobre el niño atendido con
requerimiento de anestesia.-

La banda "Anónimos" cerró la noche del Patio cervecero
 El encuentro de cerveceros y gastronómicos tuvo a su vez artistas musicales arriba del escenario Espacio Joven.
 Bandas y cantantes locales dieron su show en vivo en la plaza Alfonsín.
Anónimos fue la última banda que se presentó el día sábado, dando cierre al mismo.

 Fue la quinta vez en la que Anónimos
participa del encuentro. El cantante Ga-
briel Fuentes recordó que: "la última vez
que tocamos éramos tres, Agustín Lacan-
na, Matías Corona y yo; después de eso
nos volvieron a llamar para tocar. Es una
alegría inmensa porque cada vez somos
más integrantes".

 El repertorio de Anónimos variaba en-
tre los temas del rock nacional, haciendo
covers de bandas reconocidas.

 El hijo del baterista, de tan solo 14
años protagonizó grandes momentos del
recital.

 Asimismo, los integrantes de Anóni-
mos expresaron "fue una noche increíble,
vino mucha gente, todos saltaron, canta-

ron y se divirtieron, eso para nosotros es
muy bueno".

 A su vez, se mostraron agradecimos
por la invitación y señalaron que "había-
mos ensayado mucho, salió muy bien, se
disfrutó mucho desde el escenario". Tam-
bién, el bajista sostuvo que: "valoramos
mucho el compañerismo y la amistad por-
que es el motor que nos empuja todos los
días. La idea siempre es compartir y que
el público disfrute".

 Por su parte, el batero dijo que "lo dis-
frutamos mucho, nos gusta estar con el
público. El factor humano que tenemos
entre nosotros nos gusta poder transmi-
tirlo a la gente, la que nos acompaña y
nos ayuda a crecer como músicos". Tam-

bién se mostró conforme su hijo, quien fue
protagonista de algunos temas musicales:
"me encantó, estaba muy nervioso pero la
pasé muy bien. Mi papá me ayuda en todo,
desde muy chiquito que me enseñó y aho-
ra por fin pude estar en un gran escena-
rio".

 En cuanto a sus próximos proyectos,
la banda está en proceso de grabación de
su primer disco. "Si surge alguna fecha
puntual podemos llegar a considerarla, pero
estamos focalizados en empezar a grabar
nuestros temas. Hay mucho trabajo por
delante", se refirió el cantante.
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MARTES MIERCOLES

Irigoyen 379 – Bragado
02342 – 15402403

Atención al público
martes y jueves de 16 a 20 hs.

Andrés A.
Gelsomino
A B O G A D O

INDEMNIZACIONES LABORALES
DEFENSAS PENALES

ACCIDENTES DE TRANSITO
FAMILIA Y SUCESIONES

De  8.00 a 8.00 hs.
Farmacia Rivadavia

Rivadavia y Falcón
Tel.: 02342-409399

De 8:00 a 22:00 hs.
Cruz Roja

Rivadavia 1801
Tel. 430384

SE OFRECE joven
con referencias para cui-
dado de adultos mayo-
res por la noche.
505202.

SE OFRECE matri-
monio sin hijos para tra-
bajo en el campo o ca-
sero. 2342- 400042.

SE OFRECE joven
para cuidado de ni-
ños o abuelos o para
limpieza. 557711.

SE OFRECE Sra.
para tareas domésticas
o cuidado de niños. Sra
Margarita. Buenas refe-
rencias. 480747.

DUEÑO VENDE
galpón con dpto interno.
Ubicación céntrica. Lla-
mar al 563097.

DUEÑO VENDE
dpto. 2 dormitorios, so-
bre asfalto. Todos los
servicios. 563097.

SE OFRECE niñe-
ra y servicio doméstico
por la mañana, con re-
ferencias comprobables
muy buenas. Responsa-
ble. Comunicarse al
2342- 531568.

De  8.00 a 8.00 hs.
Del Búe

San Martín y El Pampero
Tel. 430308

De  8.00 a 22.00 hs.
Catamarca

Catamarca 1728
Tel. 425698

Mayormente nublado. Mín.: 6º
Máx.: 28º

Viento (km/h) 7-12.

2155
1753
2522
5984
3348
6025
2452
8106
6412
5829
1420
9060
8940
5940
9880
1125
4346
9068
7250
2724

7971
7413
7405
0419
9124
7150
3694
9124
2136
5839
1823
7781
3408
3714
3502
8066
8868
4127
7051
7028

5501
0940
3785
1524
2370
6686
3030
2412
2957
4164
5122
7104
4099
8035
7388
0747
9638
2936
5233
5965

4181
0827
4809
3792
7858
8364
3932
5943
3574
7588
8407
1417
3323
6207
3275
9231
3490
9626
2015
9946

Nunca hay que faltar un lunes..
Entrenamiento por calidad de vida!
EL EQUIPO TOP TEAM  de las 7.30

Feliz cumple 36 profe Matías !!!!
Feliz cumple 50 Maga !!!

SALUDADO

 Muchos saludos recibe
hoy al cumplir años Darío
Córdoba.

CAMILA

 Hoy cumple años Cami-
la Macías y será saludada
por tan grato motivo.

SALUDADA

 Silvana Daniela Marti-
nez es saludada hoy al re-
cordar su cumpleaños.

GONZALO

 En la fecha cumple años
Gonzalo Ciparelli y será

saludado por familiares y
amistades.

SALUDADO

 En la fecha cumple años
Blas Albizu (h) y por este
motivo recibirá muchos sa-
ludos.

LUCAS AGUSTIN

 Familiares y amigos sa-
ludan a Lucas Agustín Buz-
zada al cumplir años.

SALUDADO

 Pedro Errecalde es sa-
ludado hoy al recordar su
cumpleaños.

GRATA FECHA

 Ramiro Osmar Duva
Nieto es saludado hoy al
agregar un año más a su
calendario personal.

MACARENA

 En una reunión es sa-
ludada al cumplir años Ma-
carena Librandi.

SALUDADO

 Franco Pérez es salu-
dado hoy al recordar su
cumpleaños.

AGUSTINA

 Muchos saludos recibe
hoy al cumplir años Agus-
tina Tauzy.

AGASAJADO

 El profesor Raúl Macías
es agasajado hoy por su
cumpleaños.

SALUDADO

 El señor Gustavo H.
Gianzanti es saludado hoy
al recordar su cumpleaños.

VICTORIA

 Hoy cumple años Vic-
toria Romano y será salu-
dada por tan grato motivo.

5 AÑOS

 Violeta Carini Fantilli es
saludada hoy al cumplir 5
años.

Parte de Prensa Policial
VIOLACION DE

DOMICILIO
10/4 23-  dos hombres

fueron demorados en horas
de la mañana en calle  Sar-
miento y Brandsen.

Dos personas de 18 y
20 años fueron imputadas
del delito de violación de

domicilio tras ser halladas
por personal policial en el
interior de una vivienda de
calle Brandsen al 800.

La justicia dispuso su
demora preventiva y la no-
tificación de la formación de
la causa por el delito de vio-
lación de domicilio.

† ARIEL ÁNGEL FUNES
 Q.E.P.D. Falleció el 10 de abril de 2023, a la edad de

80 años.

Su esposa: Adela Vivas; sus hermanos y sus herma-
nos políticos participan su fallecimiento y que sus restos
serán inhumados en el Cementerio municipal de Braga-
do hoy martes 11 de abril a las 11:00 hs.

Sala Velatoria: Gral. Paz 1184 (Bragado), el 11 de
abril de 9:00 a 11:00 hs.

Casa de Duelo: Roca 297, Bragado.

T.E.: 02342 - 430156 / 430239.

† TOMÁS LINDOR ORMEÑO
 Q.E.P.D. Falleció el 10 de abril de 2023, a la edad de

85 años.

Sus hijos: Patricia y Jorge; su hija en el afecto: Ale-
jandra; su nieto: Brian participan su fallecimiento y que
sus restos serán inhumados en el Cementerio municipal
de Bragado hoy martes 11 de abril de 2023 a las 10:00
hs, previo oficio religioso en la sala velatoria.

Sala Velatoria: Gral. Paz 1186 (Bragado), desde el
10 hasta el 11 de abril a las 10:00 hs.

Casa de Duelo: Alem 417, Bragado.

T.E.: 02342 - 430156 / 430239

7229
5774
2242
3309
5082
2651
1297
7453
4966
8916
8981
5029
2374
3006
3702
0773
6865
3435
7755
4847

3912
2756
0830
7196
7232
8968
1321
8578
2207
2771
6642
4578
7315
0240
9560
8763
6782
5165
9294
6471
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 BRITEZ, María José.  Tel. 15410293 - Pedicura

Peluquería, Depilación y Cosmetología

Elizabeth Santellán – Remedios de Escalada 2363 – Tel. 15400487
Enfermería: 15507298
Pedicura: Britez, María José – Tel. 15410293

El Club de Pesca San Ramón aprovecha
la sequía para construir un nuevo espigón
• Este fin de semana se pudo ver maquinaria realizando trabajos para la construcción de las bases del mismo.
• Luis Doffo se refirió a esta obra, la situación de sequía del espejo de agua y como afectó a la institución.

 La sequía por la que nos encontramos
atravesando ha generado grandes dificul-
tades a toda la comunidad y una de ellas
ha sido el hecho de ver el lecho de nues-
tra laguna sin agua. Sin embargo, esta
extraordinaria situación que nos aqueja,
le ha permitido al Club de Pesca San Ra-
món realizar una obra de infraestructura
fundamental para la institución, el recam-
bio del espigón. Para conocer detalles de
estos trabajos dialogamos con el integrante
de la comisión Luís Doffo, quien se refirió
a los trabajos que se realizan en el club
diciendo “Aprovechando la seca, ya venía-
mos pensándolo hace un tiempo, necesi-
taba por lo menos un mínimo mantenimien-
to. Empezamos a ver que el hierro y otras
cosas estaban bastante deteriorados, ha-
bía que hacer unos cambios importantes.
Aprovechamos la bajante de la laguna, la
seca y pusimos manos a la obra”.

 Luís explicó que en estos días estuvo
trabajando la draga, ya que para poner
los palos resultaba imposible hacerlo ma-
nualmente a pala. “Es un barro todo pe-
gajoso, había que utilizar la draga para
además hacerlo más profundo. Por eso
estuvimos todo el fin de semana trabajan-
do”, manifestó Doffo.

 Ante la consulta si van a restaurar el
existente o colocarán uno nuevo Luís res-
pondió “Sacamos el que estaba, se sacó
todo el hierro y toda la parte de arriba.
Ahora vamos a hacerlo íntegramente nue-
vo. La idea es ganar distancia, ya le gana-
mos dos metros y medio. Estuvimos mi-
rando y si se puede irnos tres metros más.
Es la idea, tenemos unas ganas bárbaras,
el tema va a ser difícil porque ya la draga
no llegó hasta ahí”.

 Doffo aclaró entonces “Tendríamos que
hacerlo ahí sí, ya a pala, manual y cortan-
do el paso del agua, porque hay un paso
chiquito de agua. Tenemos que esperar
unos días que seque y tratar de probar a
ver si lo podemos hacer, pero es la idea.
Ganarle tres o cuatro metros más sería

un lujo”.

LA MIRADA DEL CLUB
SOBRE LA LAGUNA

 Durante mucho tiempo, los integran-
tes del club han mantenido reuniones con
funcionarios locales y provinciales por la
condición de nuestra laguna de ser un paso
de agua tras las obras que se realizaron
en la década del 80. Consultados sobre si
se ha generado espacio donde el Club de
Pesca San Ramón pueda brindar su mira-
da y ser escuchado en una mesa de diálo-
go, Luís Doffo contestó “Nosotros pode-
mos opinar primero desde la ignorancia,
no tenemos mucha injerencia en lo que
respecta a una obra.  Nosotros podemos
decir, sí acá estaría bueno que se haga
esto, o se podría hacer lo otro, pero no sé
si después eso sería factible”.

 Agregó “Eso lo tendrían que decir las
autoridades competentes, en este caso
hidráulica. Pero estamos abiertos y lo es-
tuvimos siempre a una opinión. Si alguno
viene y nos pregunta, por supuesto. Ha-
cer algo, en conjunto, desde nuestra par-
te decir poner manos a la obra, porque no
podemos hacer nada en ese sentido. Pero
sí, dar alguna opinión de decir lo mejor
esto podría ser si es factible. En ese sen-
tido, siempre estuvimos abiertos. De he-
cho, hemos tenido diálogos hace un tiem-
po, con gente de hidráulica, pero ha que-
dado todo en charlas. Ojalá se pueda
hacer algo algún día, sería muy impor-
tante”.

 Consultado sobre si estas decisio-
nes las toma el Comité de Cuenca o en
definitiva es Hidráulica de la provincia
de Buenos Aires, Doffo expresó “No
sabría decir con precisión, creo que Hi-
dráulica es el que tiene, en esto, que
dar el visto bueno. Si se hace una obra,
se debe decir cómo se va hacer y es
cuencas la que dice si es factible. Des-
pués hay que bajar los recursos, sabe-

mos que son obras millonarias, no so-
mos ingenuos.  Sabemos que son obras
muy costosas, pero en algún momento
hay que tomar cartas en el asunto”.

MIRANDO AL CIELO POR
LA LAGUNA

 Consultado si hay temor a que la se-
quía se prologue, Luís Doffo expresó
“Esto empezó en noviembre, antes ya
veniamos de hace dos o tres años, pero
bueno en noviembre cuando se empezó
a agravar la situación y uno empieza a
escuchar, por un lado, o por el otro, que
hasta marzo porque la niña se va en fe-
brero, no se fue, después que ahora
marzo se va a poner llovedor y después
marzo… Ya estamos en abril y las llu-
vias no aparecen, o cuando aparecen son
de cinco o diez milímetros”.

 Agregó “La perspectiva, si vos me
preguntas a mí, Yo creo que por los próxi-
mos meses no la veo, la verdad, no sé,
no tengo ni idea, pero veo que son llu-
vias que no van a cumplir el rol que de-
berían ser esas lluvias, digamos gran-
des, como para arrastrar una importan-
te cantidad de agua y que el nivel vuel-
va. Por ahora no la veo y te digo la ver-
dad, ojalá para la primavera que viene,
como vienen diciendo que, por ahí ya se
va a regular más; sí. Pero bueno, para
eso nos faltan cinco meses”.

 En relación sobre la pesca de peje-
rrey Luís expresó “En esta laguna, me
parece que lamentablemente, a los que
nos gusta pescar nos tenemos que re-
signar, Ojalá me equivoque y mañana
lluevan los 200 milímetros que hacen
falta para todo, pero no la veo”.

 Doffo recordó la seca del año 2009,
al decir “Una vez, recuerdo, que con
autos y con motos se andaba dentro de
la laguna y era un sector bastante gran-
de, no sé si tal vez no más grande que
esta, no quiero mentir.  Pero esta fue

brava también, sobre todo porque vie-
ne arrastrando de años anteriores”.

UN DESAFIO PARA EL
CLUB ANTE LA SECA

 Al expresarle que esto es un desa-
fío para la institución, Doffo contestó
“Los servicios del club se siguieron uti-
lizando, por suerte. Aún así se ha caído
un 20 o 30 porciento. Si tomamos este
fin de semana, tendría que haber sido
un mundo de gente y sin embargo nada,
muy poca gente de afuera. Si gente de
acá, que fue a comerse un asadito, a
disfrutar un rato del paisaje y tomar unos
mates. La verdad que en ese sentido fue
un año duro también, sobre todo el no
tener agua, porque la gente lo primero
que te pregunta es si hay agua y pesca.
Que vas hacer, le tenés que decir la ver-
dad. Agua no tenemos, pesca no hay.
Por eso fue un año duro, pero nos veni-
mos manteniendo, tratamos de ser lo
más prolijitos posible. No queremos dar
un paso si no estamos seguros, en ese
sentido nos cuidamos bastante.

 Retomando el tema de la obra, el
club está tratando de realizar el muelle
lo antes posible, tratando de hacer la
mayor cantidad de tareas ellos mismo y
cuando se necesita pedir trabajos a per-
sonas ajenas a la institución. “Lo que
podemos hacer nosotros, lo hacemos.
Está previsto hacerlo lo más rápido po-
sible. Ahora queremos poner algún palo
más si se puede. Tenemos unos perfiles
galvanizados que los vamos a usar para
las bases y después las maderas. Tra-
tamos de hacerlo lo más pronto posible
y tratando de aprovechar que sigue este
tiempo de seca para para trabajar y eso
a nosotros nos conviene más. Creo que
en el transcurso de un mes, si todo sale
como lo previsto, creemos que lo pode-
mos llegar a tener terminado, o por lo
menos muy avanzado”, dijo Luís Doffo.


